



### Rennbericht 3. Rennabend

4. Juni 2025

#### Cyryll Steinacher gewinnt wieder, kein Wetterglück in Brugg

Beim dritten Brugger Abendrennen holte sich Cyrill Steinacher (Sulz) zum dritten Mal den Sieg. Allerdings hatte der RB Brugg auch mit dem dritten Abendrennen kein Wetterglück. Das angekündigte, zum Glück dann doch nicht so stark aufgetretene Gewitter hielt am Mittwoch viele Fahrer und Zuschauer von einem Gang ans Abendrennen dieser Woche ab.

Steinacher, der bei wesentlich besseren Witterungsbedingungen am Dienstag in einem Steherrennen auf der Rennbahn Zürich-Oerlikon auf den dritten Platz gefahren war, gewann in Brugg wie schon vor Wochenfrist überlegen. In dem auf 40 Runden reduzierten Rennen schwang der Sulzer mit 73 Punkten vor Florin Rüedi (Zürich/29 Punkte) und Joe Wengler (Meilen/25 Punkte) klar obenaus. Wegen des angesagten Gewitters nahmen lediglich neun Fahrer am Hauptrennen teil. Besser war die Teilnehmerzahl beim Nachwuchs. So drängten bei der jüngsten Teilnehmerkategorie, den Schülerinnen und Schülern der Jahrgänge 2013 und jünger, 20 Nachwuchsleute an den Start. Dieses Rennen, das um 18 Uhr gestartet wurde, nachdem der heftigste Gewittersturm und Regen um 17.30 Uhr wieder aus Brugg weggezogen war, wurde von Nico Imhof (Mellingen) gewonnen. Ihm gelang wie Cyrill Steinacher in der Hauptprüfung und seinem Bruder Diego Imhof im Nachwuchsrennen der Jahrgänge 2011 und 2012 auch beim dritten Start zum dritten Male der Sieg. Beim Rennen der Junioren und Anfänger holte sich Aurel Achleitner (Cham) vor Saybien Zumsteg (Gansingen) und Nils Graf (Obfelden) den ersten Platz. Der RB Brugg als Veranstalter der Abendrennen hofft nun darauf, dass am nächsten Mittwoch bei der vierten Prüfung der 59. Saison endlich auch im Vorfeld schönes Wetter herrscht. Dann dürften nicht nur die Teilnehmerzahlen bei den Sportlern und Zuschauern grösser sein, sondern es wird auf den ersten Plätzen auch andere Fahrer-Gesichter geben.

#### Ergebnisse 3. Brugger Abendrennen 4. Juni 2025:

Elite/Amateure: 1. Cyrill Steinacher (Sulz) 38,4 km in 50:56 (45,236 km/h), 73 Punkte, 2. Florin Rüedi (Zürich) 29, 3. Joe Wengler (Meilen) 25, 4. Michael Kunz (Aarau) 20, 5. Oliver Voss (Zürich) 20, 6. Dylan Longridge (Zürich) 7, 7. Marcel Hollenstein (Schneisingen) 5.

Anfänger/Junioren/Frauen: 1. Aurel Achleitner (Cham/Junior) 17,28 km in 24:57 (41,555 km/h), 42 Punkte, 2. Saybien Zumsteg (Gansingen/1. Anfänger) 17, 3. Nils Graf (Obfelden) 16.



Schüler: Jahrgänge 2011 und 2012: 1. Diego Imhof (Gränichen), 9,6 km in 14:45 (38,051 km/h), 26 Punkte, 2. Aline Graf (Obfelden/1. Mädchen) 22. 3. Antonin Hunkeler (Pfaffnau) 7, 4. Levi Flückiger (Gansingen) 5.

Jahrgänge 2013 und jünger: 1. Nico Imhof (Gränichen) 5,76 km in 10:02 (34,445 km/h), 12 Punkte, 2. Ladina Meier (Niederweningen/1. Mädchen) 9, 3. Julian Buntz (Aarau) 4, 4. Benjamin Mathies (Niederweningen) 4, 5. Alissa Pflugshaupt (Gansingen) 1, 6. Luca Tobler (Steinmaur) 1, 7. Alena Zumsteg (Gansingen), 1 8. Milia Essig (Gansingen).

Km-Fahren: Erwachsene: 1. Alex Kuriger (Lyss) 1:16,2, 2. Lukas Ellenberger (Sulz) 1:16,3, 3. Noah Neef (Waldshut DE) 1:17,8. August Widmer